

- Réservé aux

Abonnés

Bavay: un livret pour les seniors du Pays de Mormal

La quatrième assemblée générale des seniors de la Communauté de communes amies des aînés (CADA) s'est tenue à la salle des fêtes. L'occasion de faire le tour des groupes de travail qui vise à améliorer le bien-être des personnes âgées.

Pénélope Théry (Clp) | 22/10/2019



Les groupes de travail oeuvrent au bien-être des aînés.

Un plan d'actions a été défini en 2016 avec les personnes âgées vivant sur le territoire de la communauté de communes du Pays de Mormal, suite à une consultation. Depuis, des groupes se sont créés, en fonction de thèmes divers, tels que la santé, la mobilité, l'habitat. Le but étant d'améliorer le bien-être des aînés vivant sur le territoire du Pays de Mormal.



Des livrets très pratiques sont à disposition des aînés.

Environ 120 personnes se sont investies dans cette assemblée. Concernant l'habitat, il est envisagé la création de béguinages par exemple. En terme de santé, des séances

d'activités physiques adaptées ont été mises en place. S'agissant de la mobilité, l'ouverture d'une plateforme de réservation de navettes est à l'étude. À noter que la Communauté amie des aînés vient de publier des livrets très pratiques à destination des seniors.